

卽沒者遺口 故免乎



(第3種郵便物認可)

県遺族会に寄贈された戦没者の遺書やはがき

## （ナ）掛び呼贈寄会族遺県

歴民館で保存へ「次世代に伝えたい

【香長】終戦までの母を紹介する  
没後遺族の高齢者が進む中、県遺  
族会（中内桂風会長）が「遺中行  
散逸するQ（じかせんじゆ）」と危機感  
を強めている。遺中会館は歴時遺  
料の奇體を各員に説いて挙げられ  
るに、県立歴史民俗資料館（鹿屋  
市西豊町）から1箱や床脚・壁  
示する権力を取り付けた。関係者  
は「家庭に残るこの遺品・資料が  
残っていなければ。戦争の悲劇が  
次世代に伝えていため、ぜひ奇體  
を」と訴えている。（山本　山）

同会にかかるべく、金員を傳た。遺書を差贈。「祖国存である遺品の多くが75歳以上を迎えてくる。遺品の存在は認識していっても、内容や保管場所が正確に伝わらず、戦没者の妻の死後で所在が分からなくなる例もあるといふ。

このため大石綾子(よしつり)副会長(69)は香美市香北町から「歿證者の孫、ひ孫の世代では、紛失がさらに増える懼れがある。可能な限り集めないと手遅れになる」と憂慮。文化財保管のノウハウを持つ同館に愛け入れを託すと、心諾

同館は集まつた遺品・資料の保存方法などを調べた上で今開可能なものを受け入れると、それが他の品は高知市駿河の同会事務局での保管を検討している。

同会は昨年1月から遺品収集に乗りだし、会員約5700人に会報などを通じて呼び掛けた。これまでに香南市や香美市の5人から遺書や軍服など計10点以上が寄せられた。大石副会長は終戦後に旧満州で難した父、土屋幸一郎さん

に秋重慶出動で講演「戻らぬ娘トナラン」で始まり、父の精神を継いで「立派ナル日本国民ナルベシ」と訴えている。

大石副会長は「先の大戦が何だったのか、事実を後世に伝えて検証しなければならぬ」と。海軍軍人たった父五郎さんをナリ田忠士副会長(77)も香南市野市町にも「思いがけずもつた遺品を、公の施設で生かしてほしい」と話している。

遺書を寄贈。「相国存亡」秋、勇躍出動し護國ノ鬼トナラン」で始まり、父の精神を継いで「立派ナル日本国民トナルベシ」と訴えている。太右副会長は「先の大戦が何だったのか、事実を後世に伝えて検証しなければならぬ」。海軍軍人たつた父、五郎さんをフリーピン近海でくじら浜田忠十副会長(左)、香南市野市町一も「思いがこもった遺品を、公の施設で生かしてほしい」と語っている。